

《单词百科:neomycin是什么意思?neomycin怎么发音?neomycin的解释和用法》

英语单词neomycin是什么意思?neomycin怎么读?neomycin怎么发音?简答网为您整理了neomycin的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



neomycin怎么读

neomycin的读音:[ni: 'ma s n]

neomycin的意思

1、n.新霉素;

neomycin的双语例句

1、 For determining potency and residues by microbiological assay technique . Especially for Lincomycin , Clindamycin, Neomycin , ROXithromycin, etc.

用于林可霉素,克林霉素、新霉素、罗红霉素等效价及残留的微生物学测定.

2、The rates of sensitivity to aminopenicillin (AMP), chloramphenicol (CMP), kanamycin (KM), complex sulfamethoxazole-trimethoprim (COS), gentamicin (GN), neomycin (NM), tobramycin (TOB), amikacin (AKN) and norfloxacin (NOR) were high, between 84.4 % and 95.5 %.

对链霉素、痢特灵、羧苄青霉素及四环素的耐药率较高,在129%~457%之间,对红霉素的耐药率高达949%.

3、Zinc and neomycin paste is used for dermatitis and eczema.

新锌糊用于皮炎和湿疹.

4、OBJECTIVE To establish a method for determination of clotrimazole in Compound neomycin sulfate oral ulcer pellicles.

目的建立测定复方硫酸新霉素口腔溃疡药膜中克霉唑含量的方法.

5、Objective : To improve the preparation technique of compound neomycin emulsion.

目的:改进复方新霉素乳膏的制备工艺.

以上是简答网为您整理的neomycin怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于neomycin

n的用法、neomycin的释义

、neomycin的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/neomycin>